Guraso Eskola volverá a ponerse en marcha en el mes de abril en Ermua

Contará con 5 sesiones, dirigidas a familias de escolares de Primaria, que comenzarán el 26 de abril y se prolongarán durante el mes de mayo

AINHOA LASUEN

ERMUA. El programa 'Guraso Eskola' o Escuela de Padres y Madres de Ermua ofrecerá cinco sesiones durante las próximas semanas. Los encuentros estarán diferenciados por la edad o el curso en el que se encuentre la población escolar de las familias a las que van dirigidas.

La primera de las charlas se llevará a cabo este mes de abril. para progenitores con bebés de 0 a 2 años. Las siguientes se organizarán en cuatro semanas consecutivas del mes de mayo.

La iniciativa se dirige a la comunidad educativa de los centros de Educación Primaria. Está impulsada por la Mesa Socioeducativa local y responde al objetivo de dotar de herramientas a las familias y profesionales para apoyar el desarrollo socioeducativo de la población menor del municipio. En concreto, se parte de materias que puedan ser de interés o puedan crear inquietud entre las familias de la población ermuarra, de los 0 a los 16 años. Se crea un grupo de reflexión y se ofrece formación y asesoramiento en el ámbito de la prevención.

El Ayuntamiento organiza este programa que cuenta con la colaboración de las AMPAs y los centros educativos. Las sesiones cuentan con servicio gratuito de ludoteca o cuidado para menores. Para poder hacer uso de esta prestación es necesario indicar-



Una sesión de 'Guraso Eskola' que no ha podido celebrarse en anteriores ediciones por la pandemia. A.L.

Las sesiones cuentan con servicio gratuito de ludoteca o cuidado de menores para las familias con más hijos e hijas

Se admitirán inscripciones hasta la víspera del encuentro o hasta completar el aforo de la sesión de cada edad lo en la ficha de inscripción que se ha repartido en los centros escolares de la localidad.

La asistencia a cualquiera de las charlas es totalmente gratuita, aunque para poder participar en el programa se debe realizar la inscripción.

Temas diversos

Para apuntarse se cuenta con dos vías. Por un lado, se puede enviar un mensaje de whatsapp al número de teléfono 688854510 o, por otra parte, se puede escribir al buzón de correo 'gurasoeskolaermua@gmail.com'. En el mensaje se debe indicar el nombre y apellido de la persona que asistirá, el título de la sesión elegida y, si se va a utilizar el servicio de ludoteca o cuidado de menores. Se admitirá la inscripción hasta la víspera de la charla o hasta completar el aforo.

Las sesiones se desarrollarán en Lobiano Kultur Gunea, de 17.30 a 19.00 horas.

La charla que se llevará a cabo el 26 de abril, dirigida a las familias con bebés de 0 a 2 años, analizará el tema de 'el apego seguro'.

El campo de la gestión de la frustración: rabietas', se analizará el 4 de mayo y estará destinada a las familias con niños y niñas de 3 a 5 años. Las familias de escolares de primer curso de Educación Primaria podrán acudir a la charla sobre 'la importancia de la socialización' que se ofrecerá el 10 de mayo.

En el caso de la población estudiante de tercer y cuarto curso se hablará sobre 'la autonomía y la autoestima', el día 18 de mayo. Por último, para las familias de quinto y sexto curso, se organizará una charla titulada 'menores digitalizados' que abordará este tema el día 24 de mayo.

La Casa de la Mujer alberga una exposición en homenaje a las mujeres mayores

A. LASUEN

ERMUA. La Casa de la Muje acoge este mes la exposicio '¡Va por vosotras! - Biba zuel dedicada a las mujeres may res. Se podrá visitar del 192 29 abril en el horario de ane tura de este espacio. Se trata de una galería compuesta po 13 fotografías, utilizadas p el Área de Igualdad y la Ca de las Mujeres de Basauri, Marienea, para la elaboración de calendario de 2021.

Las imágenes muestran mujeres mayores que sigue participando de la vida socia v aportando su enorme pote cial y experiencia. Y es que est exposición es un homena recuerdo, reconocimiento reivindicación para todas la mujeres mayores. Junto a cad imagen de la galería se pued leer un mensaje de una auto ra feminista, señalando, la ne cesidad de seguir participar do activamente en la vida social, intelectual y física.



Imagen de la exposición. AYTO.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS URGENCIAS SOS DEIAK DYA 943 464 622 HOSPITALES Hospital Mendaro Ambulatorio de Eibar Ambulatorio de Eibar (Torrekua) Ambulatorio de Ermua POLICÍA MUNICIPAL Eibar Ermua 943 708 424 943 176 300 **ERTZAINTZA** 943 531 700 Eibar **BOMBEROS** Toda la provincia **TRANSPORTES** TAXIS

AYUNTAMIENTOS

Eibar (Centralita) Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora) Ermua

943 203 071 y 943 201 325 943 170 396

943 708 400

943 176 322

AUTOBUSES EIBAR-SAN SEBASTIÁN

CARTELERA

COLISEO Merkatu Kalea, 2

Viernes 15: No hay función Sábado 16: A tiempo... Animales fantásticos... Llegaron de noche

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

COMUNICACIONES

Viernes 15: No hay función Sábado 16: El hombre del sótano 19.30

EIBAR-SAN SEBASTIAN
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*,

16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora. Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20. Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 23.20* 22.20*. *Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora. Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora. Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables v festivos: 11.00.

Laborables: 15.00. Sábados: 14.00 Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30. Sábados: 14.30 Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30,11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30 Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50,11:20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50 Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 v 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

Viernes 15. De 9.00 a 22.00: Azkue-Azkue (Torible Etxebarria, 4). Sábado 16. De 9.00 a 22.00: Sánchez (Julián Ebeberria, 7)

ERMUA

Viernes 15. De 9.00 a 22.00: Ibarrondo (Zehar, 2). Sábado 16. De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goinkalea, s/n).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendinueta (Urkizu Pasealekua, 6. Eibar).

DEBA



Arregi fue el autor del gol contra el Mutriku. Fotos SALEGI

El Regional masculino se llevó los tres puntos del derbi contra el Mutriku

Este fin de semana no hay partidos con motivo de la Semana Santa

ANDER SALEGI

DEBA. La última jornada de los equipos del club Amaikak Bat se saldó con tres victorias, dos empates y cinco derrotas.

Gran victoria del Amaikak Bat en San Miguel en el derbi frente al Mutriku (0-1). Importantísima la victoria que consiguió el equipo debarra, por varios motivos: el primero, por ser un derbi; segundo, por la importancia de los puntos en cuanto a la clasificación se refiere; y tercero, por cómo se produjo la victoria, merecidamente, siendo superior a su rival y dando muy buena imagen.

Los numerosos aficionados debarras que acudieron a Mutriku presenciaron un gran partido de su equipo, que cuajó una gran actuación y fue mejor que su rival, sobre todo en la primera parte. El Amaika quiso llevar la iniciativa en el juego y así lo hizo, buscó la portería rival sin especular en ningún momento. No fue fácil, ante un rival que se desenvuelve a la perfección en su terreno de juego y que además llegaba en un muy buen momento al choque, habiendo sumado 10 de los últimos 12 puntos. De hecho, el gol llegó en las postrimerías de la primera mitad, donde Arregi perforó la meta rival con una potente volea a la salida de un córner. Después del gol y justo antes del descanso, Duñabeitia pudo aumentar la renta de los debarras, pero su disparo cruzado a



El Juvenil logró una importante victoria por 2-1.

pase de Urko se marchó fuera lamiendo el palo, por lo que con 0-1 se llegó al descanso.

Tras el paso por vestuarios y con ventaja en el marcador para el Amaika, el Mutriku intentó estirar líneas y sacudirse el dominio y la superioridad del equipo debarra, pero el Amaika supo neutralizar todo intento mutrikuarra de voltear el marcador. El equipo estuvo muy ordenado en todo momento y en gran parte del partido; además, fue capaz de mantener el esférico en campo contrario sin que pasaran muchas cosas cerca de su área.

El Mutriku lo intentó más con corazón que con argumentos futbolísticos, pero no fue suficiente para batir a Bastida, que estuvo muy fiable durante todo el partido. El Amaika también intentó. hacer el segundo, pero no consiguió aumentar la renta, por lo que tuvo que pelear hasta el final para llevarse los puntos en juego.

Tras esta gran victoria, el Amaika se aleja en cinco puntos de los puestos de descenso. Tras este partido, llega el parón de Semana Santa, y a la vuelta de las vacaciones, solamente quedan cinco jornadas para la finalización del campeonato. El Amaika todavía tendrá que emplearse a fondo, pero sin duda, el pasado sábado en San Miguel se dio un importante paso para lograr los objetivos marcados a principio de tem-

Otros resultados

El Regional femenino empató a uno contra el Urnieta gracias a un gol de Elaia. Ahora se tomarán unas semanas de descanso y no regresarán a los terrenos de juego hasta principios del próxi-

El Juvenil de Honor sumó una importante victoria ante el líder que le mantiene en la lucha con los demás rivales del grupo. El Amaikak Bat ganó 2-1 al Mondragon con goles de Villa y Aranberri. Descanso hasta principios del próximo mes.

ERMUA

Ermua acogerá la final de la Open Cup femenina de balonmano

Se disputará el partido para determinar al equipo campeón entre el Kullaga Etxebarri y Super Amara Bera Bera

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. El polideportivo municipal Miguel Ángel Blanco es el escenario elegido por la Federación Vasca de Balonmano para la final del campeonato Open Cup en la categoría sénior femenino. Kukullaga Etxebarri y Super Amara Bera Bera disputarán la copa el domingo 24 de abril a las 12.00 horas en la cancha central del polideportivo.

El acuerdo de colaboración entre la Federación Vasca de Balonmano y el Área de Deportes del Ayuntamiento posibilita que podamos disfrutar de este deporte al más alto nivel en nuestro municipio, además de dar visibilidad al balonmano femenino.

Este acuerdo también ha permitido que las selecciones de Euskadi de balonmano en diversas categorías hayan entrenado en nuestra localidad du-



Cartel de la final femenina sénior.

rante los meses de febrero y marzo. Ermua está geográficamente bien situada y comunicada para todos los territorios de Euskadi, lo que hace más llevadero el desplazamiento a deportistas y familias. A cambio, los ermuarra han podido ver en directo estos entrenamientos. Ser sede de la final femenina de la Open Cup es un paso más en este convenio de colaboración que apuesta por el deporte en nuestra localidad.

ONDARROA

La unión de Ondarroa con Bilbao queda normalizada con la apertura de Trabakua

ALBERTO ECHALUCE

ondarroa. La apertura de la carretera en Trabakua ha permitido mejorar el tráfico, entre Ondarroa y Bilbao, tras permanecer cuatro meses en obras debido a un desprendimiento registrado durante el intenso episodio de lluvias del pasado mes de diciembre. En este tiempo, se han realizado hasta cuatro actuaciones, con una inversión de 1,6 millones de euros por parte de la Diputación de Bizkaia.

Esto supuso que la vía se cerrara, completamente, al tráfico en un principio. De esta manera, el 21 de diciembre se estableció un baipás que ha permitido circular a los vehículos en los últimos meses regulando el paso con semáforos, mientras se limpiaban, evaluaban y reparaban los daños.

La apertura provisional se llevó a cabo con la eliminación del baipás. El desprendimiento alcanzó a unos 2.000 metros cúbicos de tierras en la carretera BI-633, a la altura del alto de Trabakua, que incluyó la caída de rocas y árboles. Las fuertes precipitaciones de aquel episodio -en quince días llovió el equivalente a un tercio de lo que precipita en un año en Euskadi- generaron no solo deslizamientos en la ladera, sino también el agrietamiento y el hundimiento de la carretera.

El tráfico pudo habilitarse con un único carril a lo largo de 115 metros, lo suficientemente cerca de la calzada antigua como para reconducir el tráfico sin grandes desvíos, pero lo suficientemente lejos como para no verse afectado por el deslizamiento. Así, se retiró completamente el lodo caído sobre la calzada, y se desbrozó, excavó y consolidó el terreno.

También, se colocaron biondas de seguridad y se pintó y se reparó el firme, instalando nueva iluminación y dos semáforos para regular el tráfico.

Malkoen bitartez bide eman diote carkinsonaren diag nostiko goiztiarrari BIZIGIRO 30-31



Aurrerantzean ezin zaie andreei jazarri abortuak egiten dituzten osasun zentroen atarietan

Abortatzeko eskubidearen 1995eko legea egokitu dute Hegoaldean. Emakumeen aurkako protestak zigortuak izan daitezke.

EUSKAL HERRIA • 7

ANDER LIPUS

ANTZERKIGILEA

«Orain euskarazko sorkuntza lan gehiago daude, baina kulturan ez da diru gehiago inbertitzen»

KULTURA • 21



Oharra. Aste Santuko larunbatean kioskoetako langileek jai dutenez, bihar ez da kaleratuko BERRIA. Eguneko albisteen berri izateko, www.berria.eus-era jo daiteke.

Klima aldaketaren galga, bidean da hesi berdea, Sahelen

MUNDUA • 13

